

La comuna de La Ligua ya tiene aprobado su plan de emergencia comunal por parte de SENAPRED. El documento fue visado sin observaciones. Este valioso instrumento fue elaborado por un gran equipo técnico del Municipio de La Ligua.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, destacó el trabajo realizado en este plan y le entregó tranquilidad a la población. **“Tenemos buenas noticias para nuestra comuna. Por fin ya tenemos el plan de emergencias aprobado. Esto ya nos da las herramientas para todo el trabajo que se está realizando. Hace pocos tuvimos una alerta de tsunami. Sabemos que La Ligua es una zona de temblores y también las diferentes problemáticas que se presentan con las lluvias. Hoy contamos con un plan de emergencia que nos va a orientar con la línea de trabajo que tenemos que tener en una emergencia. Esto nos tiene muy contentos con nuestro equipo municipal”.**

Anuncio Patrocinado

En tanto, Wilson Astudillo Tapia, Encargado de la Unidad de Emergencias de la Municipalidad de La Ligua, se refirió a este importante paso que está dando la Comuna. **“Se ha dado cumplimiento el día de hoy a la aprobación del plan de emergencia por parte de SENAPRED, la aprobación técnica. Nos ha llegado el oficio correspondiente, por lo tanto, nosotros ya estamos con todos los instrumentos de planificación en emergencias. Este fue un requerimiento que nos pidió el señor alcalde, de estar al día con la Ley 21.364, que regula las normas respecto a las emergencias. Ya tenemos nuestro plan de gestión de riesgo y el plan de emergencia que fue aprobado ahora, más los planes específicos por amenaza”**

Asimismo, el Encargado de Emergencias, detalló los pasos a seguir con este plan. **“Vamos hacer un plan de capacitación para que ustedes conozcan cuáles son los alcances de estos planes. Vías de evacuaciones y responsabilidades dentro de una emergencia. Estar siempre preparados es lo más importante. Y que nos ha pedido nuestro alcalde, que difundamos hacia la comunidad”.**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En la misma línea, el Municipio de La Ligua, ya se está preparando para el simulacro de tsunami que se llevará a cabo el próximo 2 de octubre en las zonas costeras de la región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?